
Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung der Hockey-

Abteilung vom 10.10.19 

 

1. Die Abteilungsleiterin Frau Jana Pesch eröffnete um 19:20 Uhr die Versammlung und 

begrüßte alle Anwesenden. Zu der der außerordentlichen Mitgliederversammlung wurde 

satzungsgemäß und fristgerecht mit Zustellung der Tagesordnung eingeladen. Anträge lagen 

nicht vor. Anwesend waren sieben stimmberechtigte Mitglieder - die Beschlussfähigkeit 

wurde festgestellt – und vier sonstige ZuhörerInnen.  

 

2. Protokollführer: Florian Heimig (einstimmig gewählt) 

 

3. Gegen das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 06.10.2018 gab es keine 

Einwände. Somit wurde das Protokoll genehmigt. (Das Protokoll war zwei Wochen vor der 

jetzigen außerordentlichen Mitgliederversammlung zusammen mit deren Einladung auf der 

Internetseite der Hockey-Abteilung veröffentlicht worden.) 

 

4. Als Deligierte wurden gewählt:  

 

Florian Heimig (einstimmig gewählt) 

Luca Annegarn (einstimmig gewählt) 

 

Als Ersatzdeligierte wurden gewählt:  

 

Dennis Schumacher (einstimmig gewählt) 

Jutta Schulz (einstimmig gewählt) 

 

Damit wird die Hockeyabteilung der Satzung entsprechend vier Deligierte (+ Jana Pesch als 

Abteilungsleiterin und Nicole Saeger als Jugendwartin) in die Deligiertenversammlung 

senden. (Die Abteilung hatte am 01.01.2019 119 Mitglieder und kann somit vier Deligierte in 

die Deligiertenversammlung senden.) 

 

5. Frau Pesch informierte über den desolaten Zustand der Hockeytore auf dem Kunstrasenplatz. 

Schließlich wurde ein Beschluss über die Anschaffung von zwei neuen Toren gefasst 

(einstimmig beschlossen).  

 

Die zwei Tore werden zeitnah im Frühjahr 2020 angeschafft, damit sie zum Start der 

Feldsaison bereitstehen.  

 

Der Eigenanteil für die Tore soll durch Spenden und eine Beitragserhöhung gestemmt 

werden. Meike Degenhart, deren zwei Söhne in der Abteilung Hockey spielen, hat sich bereit 

erklärt eine Mail an alle Eltern bezüglich Spenden für die Tore zu verfassen.  

 

6. Weiterhin wurde der Beschluss über eine Beitragserhöhung um 2 Euro für aktive Mitglieder 

gefasst (einstimmig beschlossen) (ab 1.1.2020). Der Beitrag für die inaktiven Mitglieder bleibt 

gleich.  



 

7. Niemand wollte unter dem Punkt ‚Verschiedenes‘ etwas anbringen.  

 

8. Die Abteilungsleiterin bedankte sich bei den Anwesenden und beendete die Versammlung 

um 20:25 Uhr.  

 

 

Protokoll, den 10.10.19 

 

Protokollführer 

Florian Heimig 

 

 

Abteilungsleiterin  

Jana Pesch 

 

Anlage: Anwesenheitsliste 

 


